



輝け！北っ子！

文責：校長 大内雅之

七夕の願いごと 集会委員会の活動から ～子どもたちの願いは様々～

今、北小の廊下には、七夕飾りが飾られています。これは、集会委員会が考えてくれた企画で、集会委員会で短冊を飾る「竹」の絵を準備し、子どもたちがそこに「自分の願い事」を書いて飾るというものです。願い事をみると「サッカー選手になりたい」や「足が速くなりますように」「水泳で25メートル泳げるようになりますように」といった自分のことへの願いが多いのはもちろんなのですが、中には「家族が長生きしますように」や「コロナがなくなりますように」家族や社会に向けたメッセージも見られました。「今年もまた盛大な提灯祭りができますように」といった地域に根ざした願い事も見られました。私たち職員も願い事を書いていきます。



子どもたちの願い事を見ているだけで、子どもの顔が浮かんできて、なんだか心が温かくなるような感じがします。ぜひ、ご家庭でも七夕を話題にして、子どもたちの願い事など聞いてみてください。違った一面が見えてくるかもしれませんよ。



7/7は授業参観・学級懇談会 ～子どもたちのがんばり・成長をご覧ください～

明日7/7は授業参観・学級懇談会になります。是非、おいください。子どもたちは、見られているというだけで、いつも以上に頑張ります。そして、褒めてもらいたくてうずうずしています。どうぞ、子どもたちの様子をご覧いただき家庭内での話題にしてください。

また、学級懇談会への参加もよろしくお願いいたします。担任と保護者が直接話ができる貴重な場と捉えています。

ただ気になることもあります。最近、新聞やニュースなどで「**新型コロナウイルス感染症の再拡大**」の話題が聞かれることです。今回の授業参観は全学年一斉、同時間帯で授業参観になります。参観に時間差をつけたりもしていません。その分、どうしても「3密」が気に掛かります。換気など配慮できる場所は対応していきますが、以下の点について保護者の皆さんの御協力をよろしくお願いいたします。この学期末の時期に感染が広まることは何としても防がなくてはなりません。

- 昇降口にて「健康観察カード」を必ず提出してください。
- 熱がある場合、頭痛・腹痛等体調がすぐれない場合は来校を御遠慮ください。
- 教室中での参観は、混雑の状況のみで各自判断ください。譲り合うなどの対応をお願いします。
- できる限り、マスクの着用、3密の回避に御協力ください。
- 子どもへの接触はできるだけ避けてください。

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）

----- 切り取り線 -----